

Boletín Informativo Cooperativas - Fondos de Empleados - Mutuales - Voluntariado - Fundaciones Compraciones - Asociaciones y Organismos Comunales.

Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No. 01 - Año 2015

TITULARES

- Organizaciones Solidarias en Reunión de Nodo en San Andrés
- Cooperativas huilenses ganan terreno en América Latina
- ANALFE invita a actividades en enero

Organizaciones Solidarias en Reunión de Nodo en San Andrés

Atendiendo a la invitación del Ministerio de Agricultura, la Gobernación del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca, AUNAP, y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, FAO, el director nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Luís Eduardo Otero Coronado, participará en la *Reunión de Nodo y Cadena Productiva de Pesca* que se llevará a cabo el día 23 de enero desde las 8:30 a.m. en Hotel Sol Caribe de la ciudad de San Andrés.

El objeto de la reunión es realizar un ejercicio de fortalecimiento del Nodo y concertar actividades para del año 2015, con lo cual la Unidad Administrativa sumará a la gestión ya adelantada en materia de fomento y fortalecimiento de cooperativas de pescadores en el archipiélago y en las organizaciones solidarias del departamento.



Leer más-->

Cooperativas huilenses ganan terreno en América Latina



Las cooperativas de ahorro y crédito del Huila continúan ganando terreno entre sus similares de América Latina y el Caribe. Utrahuilca, Coonfie, Coofisam y Coolac avanzaron significativamente en el ranking que publicó recientemente la Confederación Alemana de Cooperativas (DGRV).

El documento, elaborado por Álvaro Durán, consultor de la DGRV en San José de Costa Rica, revela que el sistema financiero colombiano, al ser comparado con los países de Latinoamérica y el Caribe ocupa el puesto quinto, mientras que el solidario está en el cuarto lugar.

Leer más-->

ANALFE invita a actividades en enero

Entre el 24 y el 29 de enero de 2015, la Asociación Nacional de fondos de Empleados, ANALFE, realizará una serie de actividades que contemplan el Curso Básico de Economía Solidaria para delegados frente a la Asamblea, Seminario sobre el Régimen de las Asambleas como mecanismo de participación democrática y el Seminario de Actualización Tributaria e información exógena.

El objetivo de las actividades es promover entre los asociados o delegados el conocimiento de sus funciones y responsabilidades como asambleístas y su preparación en todo lo relacionado con el desarrollo y la toma de decisiones en las Asambleas.

La Asociación Nacional de fondos de Empleados, ANALFE, invita a todo el sector solidario a participar de los eventos que cuentan con la siguiente programación:

Leer más-->



Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en Facebook y Twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.







www.facebook.com/organizacionessolidarias



